Página: 21

Se registran ante el IECM 8 aspirantes de Morena a alcaldías

Los candidatos coinciden en trabajar en unidad de cara a la elección; falta definir a los abanderados a GAM y Xochimilco

FRIDA SÁNCHEZ

-metropolt@eluntversal.com.m

Aspirantes a ocho alcaldías formalizaron sus registros ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para contender como candidatos de la coalición Juntos Hacemos Historia (Morena, PT y Verde Ecologista de México).

Se trató de los aspirantes a las alcaldías Cuauhtémoc, Coyoacán, Tlalpan, Magdalena Contreras, Azcapotzalco, Álvaro Obregón, Cuajimalpa y Milpa Alta, con lo que suman 14 registros de los 16 que participarán en la contienda.

La primera en hacer su registro fue Caty Monreal, quien va por la Cuauhtémoc. Tras recibir su constancia, afirmó que su objetivo es ir en "unidad construida" con todos los representantes, liderazgos y sectores del partido que la representa. Aseguró que se reunirá con los aspirantes que participaron en la encuesta interna para encabezar dicha alcaldía.

"A todos ya los he buscado, y con todos me sentaré, me reuniré y estaré buscando siempre la unidad; sobre todo ayudar al plan C, que es Claudia, es Clara y es Caty", dijo.

Minutos después llegaronGabriela Osorio y Hannah de Lamadrid, quienes buscan Tlalpan y Coyoacán, respectivamente.

Acompañada de una fuerte porra en la que los presentes gritaban su nombre y consignas como "es tiempo de mujeres", Osorio dijo que su candidatura es un encargo "muy importante", toda vez que representa al pueblo de Tlalpan, a las mujeres, a las juventudes, pero también al amor y los principios del movimiento que encabeza.

De Lamadrid advirtió que una de las "grandes ventajas" que tiene su <u>candidatura</u> es que "vamos más fuertes, más unidos que nunca".

Más tarde se registraron Nancy Núñez, aspirante a la alcaldía Azcapotzalco, y Fernando Mercado Guaida, para Magdalena Contreras. Ambos actualmente diputados del Congreso de la Ciudad de México y quienes anunciaron que en los próximos días presentarán sus solicitudes de licencia para participar en la contienda electoral.

Finalmente, Gustavo Mendoza Figueroa formalizó su registro para contender por la alcaldía Cuajimalpa; Javier López, para Álvaro Obregón, en tanto que Octavio Rivero lo hizo para Milpa Alta.

Incorporan a experredistas

Por la mañana, Sebastián Ramírez, dirigente de Morena en la Ciudad de México, presentó a un grupo de exmilitantes del PRD y extrabajadores de la alcaldía Magdalena Contreras, gobernada por el priista Luis Gerardo Quijano, quienes se sumaron a los guindas.

El dirigente dijo que en 2021 el partido que encabeza no pudo "construir un proyecto unitario", por lo que en 2024 buscarán repararlo por medio de la construcción de un "frente social amplio". Los personajes que se sumarán a Morena son Verónica Guijosa, encargada de la Dirección de Participación Ciudadana en esa alcaldía; Zahid Hernández Soto; Rodrigo Tadeo Pineda; Miguel Ángel Suárez Ruiz, José Manuel Juárez Núñez; José Alberto Mendoza González; Rodolfo Beltrán Orduño; María Concepción Hernández Soto; Antonio Martínez Montes; Enrique Tello, y Emilio Guijosa. ●

11

EXINTEGRANTES

del PRD y de la alcaldía Magdalena Contreras sumó Morena.





El Universal Sección: Metrópoli 2024-02-15 03:29:31

254 cm²

Página: 21

2/2



Caty Monreal, quien participará por la Cuauhtémoc, dijo que trabajará de la mano con todos los representantes y liderazgos de Morena.



La Jornada Sección: Capital 2024-02-15 03:35:50

122 cm²

Página: 33

1/1

A horas del cierre, partidos han inscrito en el <u>IECM</u> a sólo 42% de sus contendientes

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Retrasos en la definición de candidaturas para alcaldías y diputaciones al Congreso capitalino de los partidos y coaliciones mantenían anoche un bajo porcentaje de aspirantes registrados ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) a horas de que concluya el plazo previsto para el último minuto de este jueves, con 42 por ciento de 2 mil 500 que contenderán por 287 cargos.

Los consejeros Erika Estrada Ruiz y Mauricio Huesca Rodríguez advirtieron que sería preocupante llegar a un escenario de no tener candidaturas de alguna fuerza políticas porque les ganaron los tiempos, en tanto que ya demostró su eficacia el Sistema de Registro de Candidaturas (Sirec) que habilitó el organismo para facilitar el trámite a los partidos.

Por la asistencia y acompañamiento que han dado a los institutos políticos en esta etapa que empezó el 8 de febrero, saben que algunos seguían definiendo lugares, tanto en alcaldías como en diputaciones, lo que los tiene un poco atorados.

Estrada admitió que no es sencillo por las acciones que deben cumplir, como la paridad de género y el criterio de no asignar a mujeres espacios que no son competitivos, además de cubrir las candidaturas con personas jóvenes, afromexicanas y migrantes.

Huesca señaló que si al aproximarse la hora límite los partidos no tienen la totalidad de los registros, el organismo podría establecer alguna otra alternativa para evitar inscripciones extemporáneas, como la tradicional de recibirlos en el IECM con la documentación en físico.

"Nosotros como instituto tenemos que facilitar el registro de los candidatos, pero hay que ser enfáticos; si ellos no presentan la información (al menos el nombre del postulado con un correo electrónico y un domicilio) no podemos aceptarlos de manera extemporánea", agregó Estrada.

Huesca explicó que una vez concluido el registro el IECM tiene 72 horas para revisar todos los expedientes por medio de un equipo de 35 personas debidamente capacitadas y de detectar que falta algún documento, o que el que escaneado es ilegible y hacer el requerimiento al candidato para que se subsane.



632 cm²

Página: 12

1/3

#DEMORENAYALIADOS

LISTO, REGISTRO DE 8 ASPIRANTES

SON 13 LOS CANDIDATOS

QUE SE HAN ANOTADO

ANTE EL INSTITUTO

ELECTORAL DE LA

CIUDAD DE MÉXICO



CINTHYA STETTIN Y MARCO FRAGOSO

Trece de los 16 aspirantes a una alcaldía ya presentaron su registro como candidatos ante la plataforma digital del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Ayer quienes se registraron fueron los representantes de Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Coyoacán, Cuajimalpa, Cuauhtémoc, Magdalena Contreras, Milpa Alta y Tlalpan.

La primera en acudir fue Catalina Monreal, hija de Ricardo Monreal, quien es aspirante para la alcaldía Cuauhtémoc.

Reconoció que ya buscó a liderazgos de la demarcación, como Dolores Padierna, y confió en que arrasarán en el proceso.

"Ya la he buscado, ella está esperando sus momentos y yo respeto sus tiempos, pero ya la busqué a ella... con todos, me sentaré, me reuniré y estaré buscando siempre en la unidad", dijo.

También fueron Gaby

Osorio y Hannah de la Madrid a registrarse para Tlalpan y Coyoacán, respectivamente.

Acompañadas por el presidente de Morena en la capital, Sebastián Ramírez, y el representante de este partido ante el IECM, Eduardo Santillán, señalaron que es "tiempo de mujeres" y dijeron están listas para ganar.

También se registró Nancy Núñez para la candidatura de Azcapotzalco. Destacó que "vamos a trabajar en unidad, vamos a regresar la esperanza y la transformación a nuestro querido Azcapotzalco".

Fernando Mercado formalizó su aspiración por la Magdalena Contreras y expresó que ha mantenido un diálogo con distintos actores políticos de la demarcación para sumar esfuerzos y salir en plena unidad.

Agregó que va a recuperar la Magdalena Contreras, pues al igual que Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, él tiene "el respaldo popular, el mejor proyecto, y al mejor equipo".

El diputado federal, Javier

López Casarín, se apuntó por la alcaldía Álvaro Obregón y se dijo honrado de representar la candidatura común. "Con gran responsabilidad, entrega y dedicación estaremos trabajando para que continúe la Cuarta Transformación en la Alcaldía Álvaro Obregón", señaló.

Asimismo, acudieron Gustavo Mendoza, quien busca ser abanderado por Cuajimalpa, y Octavio Rivero, quien buscará regresar a Milpa Alta.

Eduardo Santillán reconoció a Heraldo Media Group que el avance de los registros representa la continuidad de un proyecto en la capital del país.

"Han sido procesos abiertos en donde ha habido competencia que tiene como sustento las encuestas, de tal manera que da como resultado candidaturas sólidas, candidaturas de personas que tienen una gran trayectoria", dijo. 0



632 cm² Página: 12

2/3





VAMOS POR EL SEGUNDO PISO DE LA TRANSFOR-MACIÓN. IENHORA-BUENA!".







 También acudieron a registrarse algunos candidatos a diputados locales. Gerardo Villanueva y Paulo E. González, por el distrito 26 y 30. También acudió
 Rosario Morales del
 distrito 32 de Álvaro
 Obregón.

Morena aún no decide sus candidatos a GAM y Xochimilco.

• ELIECM deberá avalar cada uno de los documentos ingresados.





El Heraldo de México Sección: <u>CDMX</u> 2024-02-15 01:26:06

632 cm²

Página: 12

3/3





479 cm²

Página: 13



Por Víctor Sánchez Baños

PODER Y DINERO Joaquín López-Dóriga, mi amigo

Solidaridad profesional con "El Teacher" - La verdad contra el discurso de odio - La crítica, incomoda a los políticos - Ninguno, de todos los partidos, se escapa - Kramer vs. Kramer; Claudia contra Clara - Taboada, hoy se registra ante el IECM - Lourdes Paz, Iztacalco; Grupo Herdez; ARCA

Los golpes de la adversidad son muy amargos, pero nunca son estériles.

Ernest Renan (1823-1892) Escritor francès.

Allá, en los primeros meses de 1993, un entrañable amigo, Alfredo Nolasco, me dijo que otro amigo me pedía que formáramos un equipo radiofónico.

Fue así como coincidimos profesionalmente Joaquín López-Dóriga. Ese fue mi inicio en la radio y, por si fuera poco, a una intensa escuela de periodismo radiofónico y televisivo, con "El Teacher".

Hecho en la prensa escrita, donde recorrí los pasos del reportero, comentarista, conductor de radio y televisión, columnista y, por si fuera poco, la organización, fundación y desarrollo del diario Summa, en inglés, francés y español, bajo la casa de Ovaciones, que presidía Fernando González Parra, consolidé 4 décadas de periodismo.

Ovaciones, que deje en ese 1993, en números negros, fue el atractivo para que Emilio Azcárraga lo comprara a nombre de Televisa, en varios millones de dólares. Durante casi dos años de trabajar, de la una a tres de la tarde, de lunes a viernes, compartimos micrófonos y estudios Joaquín, Jesús González Schmall y quien escribe este comentario.

Vimos, analizamos y vivimos, el paso de muchas informaciones vitales para el país y el mundo, entrevistamos a decenas de personajes políticos, artísticos y sociales, y aprendimos el arte de analizar y comentar, a botepronto, la actualidad. La agilidad de comprender y expresar la noticia y sus consecuencias.

Joaquín se convirtió rápidamente de un colega a un entrañable amigo. Por él, inicié en el periodismo radiofónico crítico, que es mi pasión, pese a que desde el poder político, no les es cómoda la crítica, ni el análisis frío que los exhibe tal y como es la decadente clase burocrática que, en ocasiones, se vuelve autócrata. La represión nunca esperó.

Él recomienda mi columna "Poder y Dinero", para el periódico El Heraldo de México,
cuando su dueño era Gabriel Alarcón. Pasé
otros 14 años en ese medio hasta que lo compró
José Gutiérrez Vivó. Ahora, escribo en El Heraldo de México, en su nueva época, con Ángel
Mieres Zimmerman y Franco Carreño Osorio.

Estimado lector, todo ello te lo platico ya que con López-Dóriga, aunque no nos vemos cotidianamente, hay un sólido lazo de amistad, que trasciende al tiempo y espacio.

En los últimos meses, mi amigo es victima de una serie de ataques que vienen desde el Poder Ejecutivo; desde la Presidencia, pues. Joaquín no es el único objetivo que quieren acallar. Van contra todos a los medios de comunicación y opinadores. Incluso, yo he sido víctima de esos ataques (y me constan a través de testigos que me han informado de esa estrategia en mi contra). Pero, ese será el tema de otra columna, muy próxima.

Nunca, pero nunca, la clase política se siente cómoda ante la crítica y el análisis frío.

Siempre ha sido el motivo por el cual hay fricciones entre el poder y la verdad. En lo personal, he sido de gobiernos del PRI, con José López Portillo, Miguel de la Madrid, Carlos Salinas, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón, Enrique Peña Nieto y ahora con López Obrador. Por ello, recibimos presiones desde las más altas esferas de poder.

No hay diferencia entre los gobiernos priistas, panistas o morenistas. Todos son iguales. Nada los hace diferentes. De ello, estamos acostumbrados. Sin embargo, ahora las presiones no son sutiles. Son directas y sin recato. Cinicamente atacan, denostan, presionan y, por si fuera poco, coaccionan a los medios informativos

Las amenazas actúan, ahora, con impunidad. No se si de ello es informado el presidente López Obrador, pero quien las opera muchas de esas acciones es el jefe de prensa de Presidencia, Jesús Ramírez. En lugar del diálogo en la comunicación gubernamental, hay golpes bajos. Al final, sepas o no, es el Presidente. Esto, pese a lo que piensan, dejan huella en la historia y los ataques que sufren amigos como López-Dóriga, Ciro Gómez Leyva, Raymundo Riva Palacio, Sergio Sarmiento, Carlos Loret, Brozo, Aristegui y muchos más, que ejercen el derecho humano de expresión, quedan escritos en piedra y no se borran. Un abrazo querido Joaquin y a todos mis amigos víctimas de ataques desde el poder. La amistad y el respeto, son valores que trascienden.

PODEROSOS CABALLEROS

CRISIS CDMX: La guerra en la Ciudad de México no se da necesariamente entre la oposición y el oficialismo. Ocurre en el seno mismo de Morena. Clara Brugada, aunque su discurso





479 cm²

Página: 13

2/2

es de apapacho a la candidata presidencial Claudia Sheinbaum, atrás hay un choque entre los rudos y los técnicos. Entre Clara y los ultras radicales, que son un peligro para la gobernabilidad de Claudia, si gana los comicios. Esto lo saben en el búnker de Ejército Nacional y desde ahí, contemplan la derrota en la capital del país, con el menornúmero de bajas; sin sacrificar votos para la presidencia. Santiago Taboada, candidato opositor, resultaría beneficiado en la refriega morenista. Claudia prefiere la joya más preciada de la corona, por la gobernabilidad. LOURDES PAZ: Iztacalco está en una encrucijada, tras años de abandono y desgobierno. La alcaldía necesita un liderazgo firme. Los jóve-

LOURDES PAZ: Iztacalco está en una encrucijada, tras años de abandono y desgobierno. La alcaldía necesita un liderazgo firme. Los jóvenes perfilan a un liderazgo firme, para lo cual perfilan a Lourdes Paz, diputada local de Morena. Lleva sólidos apoyos.

HERDEZ: En el marco del Día Mundial de la Energía, Grupo Herdez, de Héctor Hernández Pons, impulsa los dispositivos de energía eólica, aerogeneradores, construidos con latas recolectadas de su campaña "Recicla la lata", desde 2017. Cada sistema provee de energía limpia a 7 lámparas que benefician hasta 3 viviendas a través de 2 a 3 bombillas con una capacidad de generación de 730 W y 60 horas de servicio de luz cada una. Hace 6 años, "Recicla la Lata" invitó a las y los mexicanos a llevar latas de aluminio para su recolección, en centros comerciales del país. Así iluminan los hogares de 30 familias en las comunidades de Sipche, Yaxcaba y Kulche en Teabo, en Yucatán.

TABOADA: Hoy a las 17.30 horas, en el Instituto Electoral de la CDMX, se registrará como aspirante al gobierno de la capital del país el aspirante por el Frente Amplio Opositor, Santiago Taboada.

RESPONSABILIDAD SOCIAL Y GOBER-NANZA: ARCA CONTINENTAL

Arca Continental, que lidera Jorge Humberto Santos Reyna, se suma otro logro: su inclusión en el Dow Jones Sustainability MILA Pacific Alliance Index, donde la empresa acumula 5 años y el cual busca medir el desempeño de compañías consideradas las mejores en su clase, y que cumplen con ciertos requisitos de sostenibilidad de mejor manera que sus pares dentro de su industria.

vsb@poderydinero.mx @vsanchezbanos Las amenazas actúan, ahora con impunidad. No se si de ello es informado el presidente López Obrador, pero quien las opera muchas de esas acciones es el jefe de prensa de Presidencia, Jesús Ramírez. En lugar del diálogo en la comunicación gubernamental hay golpes bajos.



Continúa periodo de registro de candidaturas

(2024-02-14), Prensa Animal CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 20:56:21, Precio \$5,000.00 El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informa que el 15 de

febrero vence el plazo para que los partidos políticos y las personas

candidatas sin partido realicen su solicitud de registro a los cargos de

Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales, en el marco del Proceso

Electoral Local 2023-2024.

Para tal fin, este órgano electoral capitalino ha habilitado el Sistema

de Registro de Candidaturas (SIREC) para ingresar los datos, así como la documentación correspondiente para

los diferentes cargos de elección popular del proceso electoral.

Los partidos políticos pueden acceder al Sistema de Registro en el sitio:

https://www.iecm.mx/www/sites/elecciones2024/page9.html, en donde deberán adjuntar los siguientes documentos por cada

candidatura:

Fotografía

Credencial de elector vigente

Acta de nacimiento

Formato de registro del Sistema

Nacional de Registro (SNR) con fecha actualizada al 2024.

En su caso, documento que

acredite acción afirmativa

En su caso, el formato de carta

de reelección

Comprobante de domicilio

vigente

Formato de Validación de

Notificaciones Electrónicas

Formato de Declaración

Patrimonial

Formato de Declaraciones

En el

sitio se incluye un tutorial del Sistema de Registro de Candidaturas en donde se muestra paso a paso el mecanismo para realizar los registros.

Además,

personal de la Dirección Ejecutiva Asociaciones Políticas y Fiscalización del IECM apoya en la atención de dudas respecto a la captura de datos y la documentación adjunta que se cargue en el SIREC, a través de las cuentas de correo candidaturasinpartido@iecm.mx y deap@iecm.mx o del teléfono 5554833800 extensiones 4226, 4294, 4211 y 4225, en un horario de atención de lunes a viernes de 9:00 a 18:00 horas, y el día de vencimiento, de 9:00 a 23:59 horas.

Dentro

de los quince días siguientes a la conclusión del registro de candidatas y candidatos, el IECM informará a la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos

Políticos del Instituto Nacional Electoral, sobre las candidaturas registradas

¡Se les acaba el tiempo! Partidos deben entregar listas de candidatos en CDMX

(2024-02-14), La Silla Rota (sitio), Marco Antonio Martínez Ríos, (Nota Informativa) - 13:55:14, Precio \$38,300.00

Este 15 de febrero vence el plazo para que los partidos políticos con representación en la Ciudad de México entreguen sus listas de candidatos a diputados locales y alcaldías, pero, a un día de que esto suceda, sólo se sabe que la alianza Sigamos Haciendo Historia, conformada por Morena, PT y PVEM, ha presentado 13 de los 33 aspirantes al Congreso de la CDMX por mayoría que se requieren.

De la otra alianza, Frente X la CDMX, conformada por el PAN, PRI y PRD no se tienen nombres de quienes serán sus candidatos, mientras que de la lista de Movimiento Ciudadano tampoco hay registro de aspirantes para competir en la elección del 2 de junio.

Hasta el momento sólo se tiene certeza de quiénes serán los candidatos a jefa o jefe de gobierno. En el caso de la coalición Sigamos Haciendo Historia, se trata de la ex alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; por el Frente X la CDMX, se trata del ex alcalde de Benito Juárez, el panista Santiago Taboada; y de Movimiento Ciudadano, el ex secretario de Desarrollo Económico del gobierno de Miguel Ángel Mancera, Salomón Chertorivsky.

Los pocos que se han destapado en CDMX

En el caso de la coalición Sigamos Haciendo Historia ya se sabe de algunos nombres que contenderán para alcaldías e, incluso, este 14 de febrero se registraron Gaby Osorio y Hannah de la Madrid, para Tlalpan y Coyoacán, respectivamente. En Cuauhtémoc lo hará la hija de Ricardo Monreal, Caty Monreal y en Iztapalapa, la ahora diputada federal, Aleida Alavez, entre otros.

En el caso del Frente X la CDMX, para alcaldes se saben algunos nombres, como que en Tlalpan, Álvaro Obregón y

Azcapotzalco buscarán la reelección Alfa González, Lía Limón y Margarita Saldaña.

La Silla Rota pidió información de los candidatos a diputados y alcaldías a Morena, al PAN y al PRD capitalino. En el primero afirmó que quizá esta tarde salgan las restantes 20 y los de alcaldías. En el PAN aún no había nada de información al respecto y en el PRD no contestaron.

Las candidaturas deben registrarse ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México y el 15 de febrero vence el plazo para que los partidos políticos y las personas candidatas sin partido realicen su solicitud de registro a los cargos de Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales, en el marco del proceso electoral local 2023-2024.

Los documentos que deben presentar los partidos por cada candidatura son los siguientes:

Fotografía

Credencial de elector vigente

Acta de nacimiento

Formato de registro del Sistema Nacional de Registro (SNR) con fecha actualizada al 2024.

En su caso, documento que acredite acción afirmativa

En su caso, el formato de carta de reelección

Comprobante de domicilio vigente

Formato de Validación de Notificaciones Electrónicas

Formato de Declaración Patrimonial

Formato de Declaraciones

Para tal fin, este órgano electoral capitalino ha habilitado el Sistema de Registro de Candidaturas (SIREC) para ingresar los datos, así como la documentación correspondiente para los diferentes cargos de elección popular del proceso electoral.

Batres hace "mutis" sobre dichos de Slim

(2024-02-15), Diario Imagen On Line CDMX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 04:54:51, Precio \$5,000.00

Como a los legisladores del PAN en el Congreso de la Ciudad de México no les gustó lo dicho por Carlos Slim y por ello urgen al jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, para que fije una postura política "lo antes posible" sobre lo señalado por el empresario acerca del colapso de la Línea 12 del Metro. Es un tema muy sensible para los vecinos de Tláhuac y por lo mismo no se pude dejar pasar por alto.

Batres no debe hacer "mutis" sobre los dichos de Slim en el sentido de que la L-12 se derrumbó por falta de mantenimiento en el gobierno de Claudia Sheinbaum.

"Un mantenimiento que Morena y Florencia Serranía no le dieron al tramo elevado del Metro en Tláhuac y eso causó la muerte de 26 personas", declaró el diputado federal Héctor Saúl Téllez Hernández.

Anticipó que ya tienen listo un recurso parlamentario para que Ernestina Godoy acuda a San Lázaro a explicar porque, durante su gestión, se le perdonó a Florencia Serranía y nunca hubo funcionarios de Claudia Sheinbaum en la cárcel por esta tragedia.

Téllez Hernández manifestó que el jefe de Gobierno tiene que dar una postura política lo antes posible y no "cantinflear" en un tema que es muy sensible como es el Metro.

A su vez, el coordinador del GPPAN, Federico Döring Casar, indicó que lo dicho por el ingeniero Slim sólo confirma lo que ya había querido ocultar Claudia Sheinbaum con el dictamen final DNV.

"Una empresa que ella trató de mutilar, callar y censurar. El resultado fue el mismo de los peritos de la Fiscalía, quienes habían determinado que el mantenimiento fue la causante del desplome mortal". Agregó que los dictámenes que Ernestina Godoy ocultó en su gestión; son los mismos que la empresa DNV refirió en su momento. "La responsabilidad principal de la tragedia en la L-12 se debe a Sheinbaum y Florencia Serranía, por no aplicar el manual de operación y mantenimiento correspondiente.

Promueve voto chilango en el mundo

Aún y con las resistencias de Morena y aliados para apoyar a la Diputación Migrante (DM) que encabeza Raúl Torres Guerrero, el PAN en el Congreso local se ofreció trabajar en conjunto con el INE a fin de promover el periodo de registro del voto desde el extranjero y que vence el próximo 25 de febrero. El diputado Raúl Torres Guerrero, quien sin los apoyos económicos del Legislativo se ha dado a la tarea de recorrer el mundo para conocer las necesidades de los chilangos, destacó que "Morena sabe que tienen el repudio de los citadinos que radican alrededor del orbe y, por consiguiente, no les va a ir nada bien".

Añadió que en esta Legislatura Acción Nacional ha pugnado por apoyar a los chilangos fuera de México con acciones de política pública, pero, en su momento, Claudia Sheinbaum se dedicó a obstaculizar la agenda.

Torres precisó que los chilangos en el exterior representan la entidad con más registros para el voto desde el exterior y eso significa que hay un amplio interés por cambiar el modelo de Gobierno que actualmente se tiene.

El panista recordó que tanto Santiago Taboada y Xóchitl Gálvez ya se han acercado a núcleos de mexicanos en el exterior y han logrado retroalimentarse para el diseño de un proyecto de Gobierno a largo plazo.

"Como diputado del PAN y sin los apoyos económicos que el Legislativo debería otorgar a la Diputación Migrante, reiteró, me he dado a la tarea de recorrer el mundo...".

Agregó que él hace una labor que tendría que estar realizando el gobierno local y federal. "Lamentablemente no es así y únicamente utilizan a las comunidades de connacionales para contaminar eventos de la oposición, extorsionarlos con quitarles los programa sociales y en especial, alquilarlos como grupos de choque".

Sostuvo que el Congreso local celebra que el INE haya ampliado el plazo para registro del voto desde el extranjero, al señalar que esa decisión es acertada porque da oportunidad para que más mexicanos demuestren que al país le urge un cambio de gobierno.

Registro a cargos locales, vence hoy

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informa que hoy 15 de febrero vence el plazo para que los partidos políticos y las personas candidatas sin partido realicen su solicitud de registro a los cargos de Jefatura de Gobierno, alcaldías y diputaciones locales, en el marco del Proceso Electoral Local 2023-2024.

Informó que para tal fin, este órgano electoral ha habilitado el Sistema de Registro de Candidaturas (SIREC) para ingresar los datos, así como la documentación correspondiente para los diferentes cargos de elección popular.

Los partidos políticos deberán adjuntar los siguientes documentos por cada candidatura:

Fotografía, credencial de elector vigente, acta de nacimiento y formato de registro del Sistema Nacional de Registro (SNR) con fecha actualizada al 2024, entre otros requisitos.

El IECM dijo también que dentro de los quince días siguientes a la conclusión del registro de candidatas y candidatos, informará a la Dirección Ejecutiva de Prerrogativas y Partidos Políticos del Instituto Nacional Electoral, sobre las candidaturas registradas.

lm0007tri@yahoo.com.mx